

Los futuros de acciones de EE. UU. subieron, lo que indica una extensión del repunte impulsado por los datos de inflación de EE. UU. Más suaves de lo esperado del miércoles, incluso cuando los funcionarios de la Reserva Federal se mantuvieron decididos a la necesidad de aumentar más las tasas de interés. Los contratos del S&P 500 subieron un 0,4% después de que el indicador subyacente alcanzara un máximo de tres meses en la sesión anterior. Los del Nasdaq 100 subieron un 0,3% después de que el índice de alta tecnología subiera un 20% por encima del mínimo de junio. Walt Disney Co. saltó antes de la comercialización luego de un sólido desempeño de su servicio de transmisión. Bumble Inc. cayó cuando la compañía de aplicaciones de citas recortó su pronóstico de ingresos.

La inflación general de EE. UU. fue del 8,5 % en julio, por debajo del 9,1 % registrado en junio, que fue el mayor en cuatro décadas. Los funcionarios de la Fed se apresuraron a enfatizar que habrá más aumentos de tasas para contrarrestar las presiones de los precios y señalaron que los inversores deberían reconsiderar las expectativas de recortes el próximo año para apuntalar el crecimiento económico. "A pesar de la retórica inquebrantable de la Fed, este comunicado ha dado a los inversores la esperanza de que el ritmo de aumento de las tasas en los EE. UU. se desacelerará y que el aterrizaje suave legendario puede ser menos difícil de alcanzar de lo que se temía", dijo Lewis Grant, jefe de acciones globales de Federated Hermes.

El índice del dólar cayó, sumándose al retroceso del día anterior que fue el mayor desde el inicio de la pandemia. Los rendimientos del Tesoro a corto plazo mantuvieron una caída debido a las reducidas expectativas de los inversores sobre la agresividad con la que la Fed tendrá que endurecer la política monetaria.

El índice Stoxx 600 de Europa cedió un avance inicial. Los fabricantes de medicamentos GSK Plc, Sanofi y Haleon Plc pesaron en el mercado, cayendo en medio de crecientes preocupaciones sobre litigios en torno al medicamento retirado para la acidez estomacal Zantac.

El petróleo crudo amplió sus ganancias ya que la Agencia Internacional de Energía impulsó su pronóstico de crecimiento de la demanda mundial este año, ya que los precios del gas natural en alza y las olas de calor incitan a la industria y a los generadores de energía a cambiar su combustible por petróleo. Bitcoin superó los \$ 24,000 en una señal de un sentimiento más brillante en los mercados.

En el frente de la política monetaria de EE. UU., el presidente de la Fed de Minneapolis, Neel Kashkari, dijo que quiere que la tasa de interés de referencia de la Fed sea del 3,9% para fines de este año y del 4,4% para fines de 2023.

'Inaceptablemente alto'

En alusión a los precios de mercado de la trayectoria de la política de la Fed, Kashkari dijo que no era realista concluir que la Fed comenzará a recortar las tasas a principios del próximo año, cuando es muy probable que la inflación supere con creces la meta del 2%.

El homólogo de Chicago, Charles Evans, dijo que la inflación sigue siendo "inaceptablemente alta" y que "aumentaremos las tasas el resto de este año y el próximo".

Los swaps que hacen referencia a la reunión de septiembre de la Fed volvieron a poner en juego un aumento de la tasa de medio punto en lugar de un movimiento mayor. Una parte clave de la curva de rendimiento del Tesoro permanece profundamente invertida, un patrón que se cree que indica el riesgo de una recesión.